

PRESSEMITTEILUNG

Zuckersüßer Zuwachs bei Kuchentratsch

Die Omas von Kuchentratsch zaubern jetzt auch kunterbunte Motivtorten und Kuchen für Kindergeburtstage, die den großen Tag der Kleinen noch schöner machen. Vier Sorten sind ab August erhältlich.

München, 10.08.2023 – Der eigene Geburtstag ist für Kinder ein ganz besonderes Highlight. Tage vorher ist die Aufregung deswegen schon sehr groß. Was da natürlich nicht fehlen darf, ist ein leckerer Geburtstagskuchen. Die Omas von Kuchentratsch haben sich von ihren Enkel:innen inspirieren lassen und vier Leckereien kreiert, die sowohl beim Geburtstagskind als auch bei den Partygästen für strahlende Augen sorgen werden.



Tierische Motivtorten

Die Schäfchen-Torte "Zita Zitrone" von Oma Barbara und die Affen-Torte "Rokko Schoko" von Oma Nadja werden nach bewährtem Rezept frisch von Hand gebacken und verziert – jede Torte ist ein Unikat. Die Basis der himmlischen Schäfchen-Torte ist ein locker-luftiger Zitronenteig, umhüllt von einer feinen Vanillecreme, verziert mit heller und dunkler Buttercreme. Die Affen-Torte besteht aus einem saftigen Schokoladenkuchen, umhüllt von lockerer Schokocreme. Geraspelte Schokolade, Zucker- und Schokoladenglasur für Augen und Nase geben dem Affe sein putziges Gesicht. Die mitgelieferten Schafs- und Affenohren aus Papier machen die beiden Torten zum Blickfang auf jeder Party.

Kontakt

Susanne Engstle
Head of PR & Social Media

+49 176 15180054 | susanne@kuchentratsch.com

Kuchentratsch
Theresienhöhe 30, 80339 München



Für alle Münchner:innen gibt es die tierischen Motivtorten zum Selbstabholen im Kuchentratsch Café oder sie werden innerhalb von München von einem Lieferopa persönlich zugestellt.

Kunterbunte Kuchen

Die soziale Backstube hat noch zwei weitere Kuchen in petto, die geschmacklich und optisch ohne weiteres mit den Tiertorten mithalten können. Der klassische Schokokuchen von Oma Anna und der saftige Karottenkuchen von Oma Irmgard begeistern mit ihrer bunten Deko kleine und große Naschkatzen. In der kleinen Variante können die Kuchen auch deutschlandweit versendet werden. Dafür kommen sie in eine Spezialverpackung, sodass sie unversehrt beim Geburtstagskind eintreffen.

Alle Bestellungen können um Kerzen, Cake-Topper und Postkarten mit individueller Grußbotschaft ergänzt werden.

Über Kuchentratsch

Kuchentratsch ist ein Café mit sozialer Backstube in München, in der Omas und Opas gemeinsam Kuchen backen. Die Senior:innen können hier neue Kontakte knüpfen, einer sinnvollen Tätigkeit nachgehen und sich etwas zur Rente dazu verdienen. Die selbstgebackenen Köstlichkeiten liefern die Lieferopas in ganz München aus, dpd sogar deutschlandweit. Sie können auch direkt im Café abgeholt werden. www.kuchentratsch.com.

Druckfähiges Bildmaterial

www.kuchentratsch.com/presse

Abdruck honorarfrei (alle Fotocredits: Kuchentratsch)

Kontakt

Susanne Engstle
Head of PR & Social Media

+49 176 15180054 | susanne@kuchentratsch.com

Kuchentratsch
Theresienhöhe 30, 80339 München

